TV 1860 Hofheim j. P. Abteilung Basketball

Kurzprotokoll zur Abteilungsversammlung 2019

Die diesjährige Abteilungsversammlung fand am 06.05.2019 in der Brühlwiesenhalle statt.

Beginn der Versammlung: 19.38 Uhr.

Begrüßung:

Peter Hering konnte 28 Teilnehmer begrüßen, 26 davon waren stimmberechtigt.

Berichte:

- 1.a Die Berichte der einzelnen Ressorts waren durchweg positiv. Die Strafen konnten reduziert werden, sind mit ca. 300,- € vermeidbarer Strafen aber noch zu hoch.
- 1.b Auch die Strafen für Nichtantreten von Schiedsrichtern sind gesunken, sollen aber ebenfalls noch reduziert werden.
- 1.d Der TV Hofheim ist bei den Kaderathleten (E2 und E1 Kader sind mit vielen Hofheimer SpielerInnen bestückt) gut besetzt, In den Hessenauswahlteams sind ebenfalls Hofheimer SpielerInnen dabei.

Einladungen zum DBB-Leistungscamp haben Hannah Bailly, Lucy Voss und Emma Veysset bekommen.

Lucas Deetjen ist zum Nationalmannschaftslehrgang (U15) des DBB eingeladen.

Vorstellung/Entlastung

- 2. Hendrik Harder hat nachdem Peter Hering angekündigt hat, seine Tätigkeit nicht fortzusetzen sein Konzept mit einem Team die Abteilungsleitung übernehmen zu wollen, vorgestellt.
- 2. 1 Anschließend wurde der Vorstand einstimmig entlastet.

Peter Hering dankte allen Vorstandsmitgliedern, Trainern, Schiedsrichtern und allen Helfern für ihre Unterstützung.

Wahlen:

- 3a. Als Abteilungsleiter wurde Hendrik Harder mit seinem Konzept und Team gewählt.
- 3b. Als Jugendwart wurde Rolf Weidemann wiedergewählt.
- 3c. Der Posten des Trainerwartes blieb unbesetzt. Die T\u00e4tigkeiten des Trainerwartes wurden aufgeteilt in die Themen: Trainervertr\u00e4ge weiterhin durch Elli, Gespr\u00e4che und Verhandlungen mit Trainern durch Rolf Weidemann und Natalie Deetjen



Ausblick:

Der Ausblick auf die Saison 2018/19 ist wieder vielversprechend. So werden insgesamt 6 Jugendmannschaften versuchen, sich für die jeweilige Oberliga zu qualifizieren. Alle Altersklassen sind besetzt, einige davon wieder doppelt.

Förderverein:

Der Förderverein hat wie immer seine volle Unterstützung zugesagt.

Dies ist/war aber auch notwendig, der Förderkreis hat die Abteilung in diesem Jahr sehr großzügig unterstützt.

Es folgte noch einmal der Aufruf an alle, den Förderkreis mit einer Mitgliedschaft von 12,- € im Jahr zu unterstützen.

Peter Hering bedankte sich bei allen Teilnehmern für das Kommen und beendete die Sitzung um 20.44 Uhr.

Ehemaliger Abteilungsleiter Basketball und Protokollführer Peter Hering, 6.05.18